

DIVINA **MISERICORDIA**

Resumen de la encíclica *Dives in misericordia*

- Juan Pablo II (Santo), *Dives in misericordia*, San Pablo, Madrid, 2015.

En el Antiguo Testamento encontramos numerosas referencias a la misericordia de Dios y en el Nuevo Testamento se nos presenta, entre otras, la parábola del hijo pródigo. Sin embargo, fue el propio Jesús, con su muerte y resurrección, quien nos reveló plenamente el amor misericordioso de Dios. Un amor que nosotros podemos experimentar de forma particular a través del sacramento de la penitencia o reconciliación. Siguiendo las enseñanzas de Jesús —“Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia” (Mt 5,7)—, la Iglesia nos invita a practicar la misericordia con el prójimo.